



印の線の上に、種芋をそっと置きました



園長先生から、植え方を教えてもらいました。



バスの先生達が、牛糞や鶏糞を置いてくれます



種芋には、もう、じゃがいもの芽が出ていました



植え終わったら、早速、土寄せです。



先生から、種芋を2個ずつ配ってもらいました



就学前の安全学習 バッチリできました

十九日 年長組が交通安全指導を受けました



よく遊んだ公園の遊具たち ありがとう



比治山へは、スカイウォークで登りました



ご褒美に ゴーカートに乗せて貰いました



思い出のクラスの木の下で、最後のお弁当



クラスの木は、すっかり葉を落として丸裸

年中さんが、じゃがいもの種を植えました
きのう二十五日(木)、年中さんが、恒例のじゃがいもの栽培を始めました。種芋の観察をしたり、植え方を教えてもらい、早速、植えました。じゃがいものご飯が、鶏や牛のうんこだと初めて知り、ビックリしました。これからは、芽が出て大きく育つ姿をしっかり観察していきます。楽しみです。



第四百五号
発行所 安芸幼稚園
広島市南区比治山本町
十二十六十
責任者 園長 小野 修三

二十三日 年長組が学級の木の観察に行きました